



Deuxième acte d'un service ...hors des murs

C'est encore une tradition et un défi que viennent de relever les élèves de restauration du Lycée de Navarre...Dans le cadre rénové du marché couvert de Saint Jean Pied de Port.

Ce sont 190 repas qui ont été servis aux « aînés » de la ville.

Particularité de cette prestation: aucun local n'est prévu pour être aménagé en cuisine, en office ou même encore en plonge. Qu'à cela ne tienne, l'organisation et la réflexion de l'équipe conjuguées à la bonne volonté de chacun ont permis un service de qualité.

Merci à tous et encore bravo pour le travail et le sérieux affiché qui, comme toujours contribue au rayonnement du lycée.



L'équipe enseignante de la section.